



Projet Chronos: Je me souviens... Je te raconte !

publié le 11/02/2019

Dans le cadre d'un projet intergénérationnel, les élèves de 3e B, accompagnés de leur documentaliste et de leur professeur de français, ont rencontré les résidents de la maison des Jardins d'Iroise à Cozes, pour échanger avec beaucoup d'émotions, pendant près d'une heure et demi sur leurs souvenirs d'enfance, notamment ceux liés à l'école. Par la suite, la classe va réaliser un livret alternant récits autobiographiques et portraits en noir et blanc des résidents, tout en mettant en opposition l'école d'hier et l'école d'aujourd'hui. Lors de leur venue au collège en avril prochain, ces derniers seront photographiés dans des mises en scène, clins d'œil aux élèves qu'ils ont été dans les années 40 !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.